Zukunftsvision

Die Therapie der Hauttumore wird uns aufgrund der demographischen Entwicklung vor große Herausforderungen stellen. Es gilt hier die zahlreichen therapeutischen Möglichkeiten auszuschöpfen und vor allem im stationären Setting große Operationen sowie auch die modernen systemischen dermatoonkologischen Therapien anzubieten. Wichtig ist auch eine intensive Kooperation mit anderen dermatologischen Abteilungen

Leiter der Abteilung:

Prim. Dr. Werner Saxinger, MSc

Stellvertreter:

OÄ Dr. Karin Nittmann

Webadresse:

https://www.klinikum-wegr.at/de/abteilung/ haut-und-geschlechtskrankheiten

Email-Kontakt:

dermatologie@klinikum-wegr.at

Vision of the future

The treatment of skin tumors will present us with major challenges due to dermographic developments. It is important to exploit the numerous therapeutic possibilities and to offer major operations and modern systemic dermato-oncological therapies, especially in the inpatient setting. Intensive cooperation with other dermatology departments is also important.

Department chair:

Dr. Werner Saxinger, MSc

Deputy:

Dr. Karin Nittmann

Website:

https://www.klinikum-wegr.at/de/abteilung/ haut-und-geschlechtskrankheiten

Email contact:

dermatologie@klinikum-wegr.at

Abteilung für Dermatologie, Venerologie und Allergologie Ordensklinikum Linz Elisabethinen

Über uns

Die Abteilung besteht aus einer Station mit 42 systematisierten Betten und einer großen Ambulanz mit 12 Behandlungsräumen, einem großen Operationssaal, einem Eingriffsraum, einem Telemedizin-Raum, einer Einheit für photodynamische Therapie (Tageslicht PDT) und einer Photochemotherapie-Einheit. Zudem versorgt die dermatologische Abteilung konsiliariter dermatologisch ca. 3000 Spitalsbetten in den folgenden Krankenhäusern:

- Ordensklinikum Linz Elisabethinen
- Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern
- Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Linz
- Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum mit den Standorten Steyr und Kirchdorf
- Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck
- Allgemeines Unfallkrankenhaus Linz

Department of Dermatology, Venereology and Allergology Ordensklinikum Linz Elisabethinen

About us



The department consists of a ward with 42 systematized beds and a large outpatient clinic with 12 treatment rooms, a large operating theatre, a procedure room, a telemedicine room, a photodynamic therapy unit (daylight PDT) and a photochemotherapy unit. The dermatology department also provides consultant dermatology care for around 3000 hospital beds in the following hospitals:

- Ordensklinikum Linz Elisabethinen
- Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern
- Konventspital Barmherzige Brüder
- Pyhrn-Eisenwurzen Clinic with the Steyr and Kirchdorf sites
- Salzkammergut Clinic Vöcklabruck
- General Accident Hospital Linz

Die Abteilung bietet das ganze Spektrum der Dermatologie an und ist breit aufgestellt mit folgenden Spezialisierungen:

- Hautkrebszentrum
- Berufsdermatologisches Zentrum (in Zusammenarbeit mit der AUVA)
- Autoimmunzentrum
- Wundambulanz
- Phlebologische Ambulanz + Thrombosediagnostik + Angiologie
- Allergieambulanz
- Psoriasissprechstunde
- Kinderdermatologie
- Telemedizinische Versorgung
- Operative Dermatologie
- Wundversorgung

Für die Kenndaten der Klinik siehe Seite 29.

Geschichte

Die Zunahme der Hautkrankheiten, wie beruflich bedingter Dermatosen, Pilzinfektionen und venöser Beinleiden veranlassten den Spitalserhalter des Ordensklinikums mit 01.01.1973 eine dermatologische Abteilung in Linz zu errichten. Mit der Leitung wurde Prim. Univ.-Doz. Dr. Hugo Hochleitner, ein Schüler Prof. Konrads (Innsbruck) betraut.

Arbeitsschwerpunkte dieser Abteilung sind: Allgemeine Diagnostik und Therapie, Strahlentherapie, Photochemotherapie und Ausbildung der Turnusärzte, schreibt der damalige ärztliche Leiter Prim. Walter Luib im Jahresbericht.

Zukunftsvision

An der Dermatologischen Abteilung bemühen wir uns, jeden einzelnen Patienten entsprechend dem biopsychosozialen Krankheitsmodell in seiner Gesamtheit als Individuum wahrzunehmen und ihn entsprechend seiner Bedürfnisse zu behandeln.

Leiter der Abteilung:

Abteilungsleiter: Prim. Univ.-Prof. Dr. Norbert Sepp

Stellvertreter:

Geschäftsführender OA Dr. Helmut Kehrer **Adresse:** Fadingerstraße 1, 4020 Linz Webadresse: www.ordensklinikum.at

Email-Kontakt:

dermatologie@ordensklinikum.at

The department offers the entire spectrum of dermatology and is broadly positioned with the following specializations:

- Skin Cancer Center
- Occupational dermatology center (in cooperation with AUVA)
- Autoimmune Center
- Wound outpatient clinic
- Phlebology outpatient clinic + thrombosis diagnostics + angiology
- Allergy outpatient clinic
- Psoriasis consultation
- Pediatric dermatology
- Telemedical care
- Surgical dermatology
- Wound care

For the characteristics of the clinic, see page 29.

History

The increase in skin diseases, such as occupational dermatoses, fungal infections and venous leg disorders, prompted the hospital owner of the Ordensklinikum to establish a dermatology department in Linz on January 1, 1973. Prim. Univ.-Doz. Dr. Hugo Hochleitner, a student of Prof. Konrad (Innsbruck), was entrusted with the management of the department.

As described by medical director Prim. Walter Luib in the annual report, the department's main areas of work are: Ggeneral diagnostics and therapy, radiotherapy, photochemotherapy, and training of junior doctors, writes the then medical director Prim. Walter Luib in the annual report.

Vision of the future

At the dermatology department, we endeavor to perceive each patient as an individual according to the biopsychosocial disease model and to treat them according to their needs.

Department chair:

Prof. Dr. Norbert Sepp

Deputy:

Dr. Helmut Kehrer

Address: Fadingerstraße 1, 4020 Linz Website: www.ordensklinikum.at

Email contact:

dermatologie@ordensklinikum.at



